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2016-05-27  ПРАВДА НЕУГОДНА

  

  

Депутат-коммунист Совета народных депутатов Калачеевского муниципального района
В.И. Ерёменко вместе с товарищами по фракции КПРФ попытался поставить на сессии
райсовета вопрос о борьбе с коррупцией в районе. В ответ районное начальство
вызвало полицию. В связи с этим возмутительным фактом депутат направил обращения
в прокуратуру и ГУВД области. Приводим ниже его текст.

      

  

Начальнику ГУМВД Воронежской области

  

Сысоеву Александру Николаевичу
394006 г. Воронеж, ул. Володарского, д. 39

  

  

Прокурору Воронежской области
 Шишкину Николаю Анатольевичу

  

394006 г. Воронеж, пер. Красноармейский, д.12 «б»
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(Копия)

  

Первому секретарю Воронежского областного отделения КПРФ,

  

заместителю председателя Воронежской областной Думы

  

 Рудакову Сергею Ивановичу

  

г. Воронеж, ул. Фридриха Энгельса, д. 64 «а»

  

  

Главе Калачеевского муниципального района

  

Шулекину Василию Ивановичу 

  

397600 Воронежская область, г. Калач, площадь Ленина, д.1

  

  

От Ерёменко Василия Ивановича,

  

проживающего по адресу: Воронежская обл.
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Калачеевский район, село Заброды, ул. Привольная, д. 55

  

тел. 8(906) 589 86 43

  

ЗАЯВЛЕНИЕ

  

О защите конституционных прав и статуса депутата.

  

18 Мая в зале заседаний Калачеевского муниципального района Воронежской области
состоялась очередная сессия районного совета народных депутатов. На сессию из 18
избранных депутатов присутствовало 14 человек. В повестку дня было вынесено 7
вопросов, первым вопросом поставлен «Отчёт главы Калачеевского муниципального
района о проделанной работе советом народных депутатов за 2015 год», докладчик -
глава района Шулекин В.И. При обсуждении повестки дня сессии я внёс предложение от
имени трех депутатов, а именно Ерёменко В.И., Пацева В.М., Ускова И.Ф. Внесение
вопросов в повестку дня, согласно Устава Калачеевского муниципального района,
разрешено вносить и депутатам. Я решил воспользоваться этим правом. Вопрос,
который я вносил в повестку дня по поручению депутатов, касался статьи,
опубликованной в газете «Московский Комсомолец» за 11 мая 2016 года, под заголовком
«Депутата — борца с коррупцией обвинили в клевете», автор статьи журналист Алла
Холденко. Однако глава района Шулекин В.И., он же председательствующий на сессии,
в категоричной форме отказал мне, и мой вопрос не был включён в повестку дня.
Причина отказа была озвучена надуманная, оно и понятно, данная статья о коррупции в
районе затрагивает бизнес самого Шулекина В.И. и его жены Шулекиной Ирины. Отказ о
включении в повестку дня моих вопросов 18.05.2016 года - это не единичный случай, а
уже закономерность.

  

После доклада Шулекина В.И. я попросил слово с целью обсуждения доклада, мне было
предоставлено это право. По регламенту работы сессии, выступление депутатов должно
быть до 15 мин. Но с первых минут моего выступления Шулекин В.И. стал меня
перебивать, требовал от меня прекратить выступление, с таким же требованием с места
начал выкрикивать депутат Котляров Н.Н., директор колхозного рынка, давая понять
главе района Шулекину, что он «отрабатывает свой хлеб». В результате я вынужден был
прервать своё выступление на пятой минуте.

 3 / 7



ПРАВДА - НЕУГОДНА

  

В зале заседаний во время работы сессии находились прокурор Калачеевского района
Шушлебин А.Н. и заместитель начальника УВД Калачеевского района Величко В.Н. Во
время моего выступления не было сказано ни одного слова «о насильственном
свержении власти», не было оскорбительных слов в адрес главы района Шулекина В.И.
и главы администрации Котолевского Н.Т. После моего незаконченного выступления я
сел на своё рабочее место, Шулекин В.И. вместо того, чтобы вести сессию, совместно с
Котляровым Н.Н. стали меня провоцировать. Я не поддался на провокации, а отвечал на
нелицеприятные высказывания адекватно, в пределах этики и статуса депутата. Затем
Шулекин В.И. публично обратился к заместителю начальника УВД по Калачеевского
району Величко В.Н., что бы тот вызвал наряд полиции и меня удалили из зала, якобы я
срываю работу сессии. Величко В.Н. сразу кинулся выполнять приказ Шулекина В.И.,
звонил по телефону, очевидно, дал указание о вызове наряда полиции. На заседании
присутствовал депутат городского поселения город Калач Баландин А.Т., который встал
и подошел к Величко В.Н., сидевшему за одним столом с прокурором района
Шушлебиным А.Н., и заявил: «Не делайте этого, не вызывайте наряд полиции, ведь мы
прогремим на всю Россию. Депутат согласно законодательству личность
неприкосновенная. Только суд может установить правонарушение с его стороны. Вы
нарушите закон «О полиции». Но Величко В.Н. на это не отреагировал и продолжил
звонить по телефону.

  

Примерно через 30 минут в зал заседания Совета народных депутатов во время работы
сессии зашли двое полицейских-сержантов с автоматами. Полицейскими стал
руководить лично Шулекин В.И. Он до появления полицейских покидал зал заседаний,
по моему предположению, давал им указания. Мне стало понятно - операция
проводилась с молчаливого согласия прокурора района Шушлебина А.Н. Она готовилась
заранее, чтобы арестовать меня за срыв работы сессии. При входе в зал полицейских
Баландин А.Т. попытался заснять их на камеру мобильного телефона. Полицейские,
заметив, что их снимают, сразу выбежали из зала. Наверное, наши правоохранительные
органы перенимают опыт Украины, как Сашко Билый, посещают сессии с автоматами в
руках. Естественно, все депутаты районного совета, которые находились в зале
заседаний, видели эту ужасную картину и, наверное, оценили свободу слова и
«демократию по-калачеевски». Что примечательно, полицейские в зале заседания
совета народных депутатов не представились, не объяснили цель пребывания, т.е.
нарушили ФЗ «О полиции», статья 14 ч.2. В ФЗ «О полиции» нет статьи, по которой
полиция имеет право меня задержать, удалить из зала или арестовать. Я общественный
порядок не нарушал, со своего рабочего места не вставал, никого не оскорблял,
микрофон из рук Шулекина В.И. не вырывал, стулья не переворачивал.

  

По окончанию сессии с замечаниями по ведению сессии выступил депутат Шабанов А.Е.,
указав: «До чего мы дожились, что в зал заседания во время сессии врываются
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полицейские с автоматами. Утверждён регламент работы сессии и его необходимо
выполнять, если дали слово депутату - то пусть он выступит по регламенту, до 15 мин.
Никто не имеет права его перебивать и досрочно прекращать выступление». А также
высказал своё мнение, что качество работы сессий нужно улучшить.

  

При выходе из зала заседаний на первом этаже районной администрации находились
четверо полицейских в форме и с папками, очевидно, это были следователи и
дознаватели. По моему предположению, они хотели довести приказ Шулекина В.И. до
логического завершения - арестовать или задержать меня, но им это не удалось. За
отстаивание моих конституционных прав и свобод вступился депутат городского совета
народных депутатов Баландин А.Т. Он задал заместителю начальника УВД Величко В.Н.
вопросы, которые прописаны в ФЗ «О полиции». В частности: «Вы нарушили права и
свободы гражданина Ерёменко В.И. по месту нахождения Ерёменко В.И. на сессии
районного совета. Согласно статьи 9 ч.3 ФЗ «О полиции» и должны перед ним
извиниться». И спросил, кто инициировал и на каком основании вызов наряда полиции.
Величко ответил «По устному, публичному заявлению главы района Шулекина В.И.» На
этом всё закончилось.

  

На основании вышеизложенного прошу:

  

  

Прокурора Воронежской области Шишкина Н.А.:

  

1. Согласно ФЗ «О прокуратуре», дать правовую оценку факту нахождения в зале
заседания совета народных депутатов во время работы сессии вооруженных
полицейских.

  

2. На основании главы 1 ФЗ «О прокуратуре» «Надзор за исполнением законов» статья
21, проверить, как исполняется «Закон о полиции» в Калачеевском районе.

  

3. Согласно статье 24 ФЗ «О прокуратуре» «Представление прокурора», пункт 1. По
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данному вышеизложенному случаю вынести представление.

  

  

Начальника ГУМВД Воронежской области Сысоева А.Н.:

    
    1. Истребовать протокол заседания сессии Калачеевского районного совета
народных депутатов от 18.05.2016 года, с целью изучения выступления Ерёменко В.И.
 
    2. Запросить и истребовать в дежурной части Калачеевского УВД записи в журнале
дежурного о направлении сотрудников полиции в Калачеевскую администрацию, и
какими видами специальных средств были экипированы сотрудники полиции, (статья 21
ч.2 ФЗ «О полиции»), или вид огнестрельного оружия.   
    3. Истребовать в администрации Калачеевского района видеозапись от 18.05.2016
года, в момент входа полицейских в районную администрацию с оружием.   
    4. Уточнить, каким образом сотрудники полиции прошли турникет в районной
администрации мимо дежурных 18.05.2016 года.   
    5. Прошу вас провести внутреннее расследование по данному факту.  

  

Дополнительно сообщаю вам, что мне и моим родственникам угрожает опасность, я
беспокоюсь за жизнь и здоровье моих близких.

  

О результатах проверки и принятых по ним решениях прошу прокуратуру Воронежской
области и ГУМВД Воронежской области уведомить меня в установленной форме и в
срок согласно законодательства.

  

С уважением,

  

депутат районного совета народных

  

 депутатов Калачееевского муниципального
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 района Воронежской области Ерёменко В.И.
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